

# DAS NETZ VERGISST NICHTS!

Das ist MEIN Handy!

Der beste Club der Stadt. Die Party-Pics werden direkt ins Netz gestellt. Hier waren schon echte Stars ... fast jeder filmt hier mit dem Handy.

Und die Betreiber können mit den Bildern von dir machen was sie wollen. Hast du beim Eintritt akzeptiert - oder?

... etwas zu dunkel und verwackelt aber das bearbeiten wir nach.

... und ausgerechnet dieser Typ.

Sie spielt immer die Brave aus strengem Elternhaus. Kein Freund, kein Alk und acht Stunden Schlaf am Tag.

... seiner Freundin sollte er das besser selber sagen.

WLAN läuft, Party-Pic Anmeldung, unsere Daten eingeben, Upload!

AGBs, Einwilligserklärung zur Weitergabe personenbezogener Daten, Rechte an Bildern übertragen - wen interessiert das?

Was machen die mit euren Daten und wie überträgt ihr eigentlich Rechte, die ihr gar nicht besitzt?

Schon über 80 Abrufe aber die Kommentare sind wirklich übel: Komasaufen, Schlampevideo ...

... jetzt noch die Namen und die Schule.

Das werden jetzt sogar Eltern und Lehrer finden. Letzte Chance zum Löschen sonst: einmal im Netz ...

Mist!

Zuhause ist die Hölle los und in der Schule lachen alle über mich.

Üble Nachrede lässt sich noch schwerer löschen als Daten im Netz.

Scheiße, das Video taucht jetzt auch auf anderen Seiten und Netzwerken auf und in der Schule macht es auch die Runde.

Was wollt ihr jetzt machen?

Versuch, so wenig **persönliche Daten** wie möglich anzugeben // Es geht um dich, es sind **DEINE Daten** // Welchen Vorteil hast du eigentlich davon, wenn du deine Daten preisgibst? // Wieviel sind dir deine **Daten wert** und warum haben sie Wert für Andere? // Kennst du den Anbieter und vertraust du ihm?

Du kannst in Sozialen Netzwerken einstellen, wer private Daten, Bilder und Videos sehen darf // Überlege genau, was du über **Dich und Andere** preisgibst // Das „**Recht am eigenen Bild**“ haben die Abgebildeten // Wenn Probleme auftauchen, musst du aktiv werden // Such dir Hilfe, wenn du es nicht allein schaffst!

NummergegenKummer 0800 1110333

handysektor Ein Angebot der LFK Die Medienanstalt für Baden-Württemberg

projektleitung@handysektor.de - Konzept, Grafik, Text: Martin Pinkerneil und Birgit Hein